

Qué se espera de la Navidad a los...

Llena de alegría y de esperanza vuelve cada año la fiesta de la Natividad del Señor. ¿Cómo la recibimos? Según van pasando los años cambian nuestros afanes, nuestras ilusiones, nuestra vida misma. No hay edad buena ni mala, pero sí sólo nuestra habilidad para vivirla. Triste de aquél que hasta el final no espera algo...

8 años

Poder meter mucho ruido sin que la regañen. Que el Niño Jesús le traiga muchos juguetes. Atracarse de turrón. No acostarse hasta la hora de las personas mayores

16 años

Quitarse el odioso uniforme del colegio y estrenar un traje de tul blanco. Beber una copa de champán, que dicen que es tan bueno. Jugar a las prendas con los chicos del piso de abajo

24 años

Passar la Noche buena con los padres de su novio Manolo y causar buena impresión. Que la coja de la mano Manolo mientras se cantan los villancicos. Que su traje sea mejor que el de las cuñadas

32 años

Que a los niños les haga ilusión el Nacimiento que les ha preparado. Que las nuevas recetas de cocina tengan un gran éxito. Que Manolo quede contento y la felicite por todo

